


















































































Valor das Deduções (R$) Outras Retenções (R$)Descontos Incondicionados (R$) Descontos Condicionados  (R$)

 Natureza Operação

 Local da Prestação

 ISSQN a Reter ( ) Sim (X) Não

1-Exigível

6.000,00

MACEIÓ - AL

0,00

0,00

6.000,00

0,00

 Opção Simples Nacional

 Regime Especial Tributação

(X) Sim () Não

5-Microempresário Individual (MEI)

 Retenções Federais (R$)

 Valor Líquido (R$)

 Base de Cálculo (R$)

 Alíquota

 Valor do ISSQN (R$)

Dados do Prestador de Serviço

Tel:

Tel: (82)99932-0702

Código do Serviço / Atividade

Endereço:

CNPJ/CPF: 35.508.744/0001-04

13.03 / 5912099 - atividades de pós-produção cinematográfica, de vídeos e de programas de televisão não especificadas anteriormente

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ

SECRETARIA MUNICIPAL DE ECONOMIA

Código Verificação RPS Número do RPS NFS-e Substituída

NOTA FISCAL ELETRÔNICA DE SERVIÇO - NFS-e

Nº NFS-e:
36

Data e Hora de Emissão
31/05/2022 23:06:20

Cod Verificação NFS-e
0XKML0BWP

Competencia:
05/2022

Razão Social/Nome: GILDEON SANTOS DE BARROS 07540115424

 BELA VISTA, 11 - LEVADA CEP: 57017-048

Município: MACEIÓ UF: AL

Dados do Tomador de Serviço

CNPJ/CPF:

Razão Social/Nome:

Endereço:

134.073.684-53 CCM:

Valmir de Melo Gomes

RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564 - JARAGUÁ CEP: 57022-180

Município: MACEIÓ UF:

Assessoria de Comunicação, fotografia, produção textual e conteúdos audiovisuais.

AL

6.000,00Valor Total (R$):

CCM: 901461153

Email: gab.valmirgomes@maceio.al.leg.br

Código da Obra Código ART

Detalhamento Específico da Construção Civil

Avisos

1- Uma via desta Nota Fiscal será enviada através do e-mail fornecido pelo Tomador do Serviço.
2- A autenticidade desta Nota Fiscal poderá ser verificada no site, http://Município de Maceió.giss.com.br com a utilização do Código de
Verificação.
3 - Documento emitido por ME ou EPP optante pelo Simples Nacional.Não gera direito a crédito fiscal de ISS e IPI.

Email:

Deduções / Descontos / Outras Retenções

0,00 0,00

PIS  (R$) COFINS  (R$) IR  (R$) INSS  (R$)

0,000,00

CSLL  (R$)

0,00

Tributos Federais

0,00 0,00 0,00 0,00

Discriminação dos Serviços



 
CNPJ: 35.508.744/0001-04 

 

 

RECIBO 

 

Eu, Gildeon Santos de Barros, inscrito no CNPJ: 35.508.744/0001-04, RECEBI 

de Valmir de Melo Gomes, inscrito no CPF: 134.073.684-53, estabelecido na 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá, CEP: 57022-180, Município de Maceió, 

Estado de Alagoas, a importância de R$ 6.000,00 (seis mil reais), referente a 

prestação de serviços de assessoria de comunicação e produção de conteúdos 

audiovisuais do gabinete do referido parlamentar municipal, referente ao mês de 

maio de 2022. 

 

Este recibo dá plena quitação do valor de: R$ 6.000,00 (seis mil reais) 

 

 

Maceió/AL, 31 de maio de 2022. 

 

 

 

 

 

 

_______________________________________ 

Gildeon Santos de Barros 

Kzebre Audiovisual 
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                      RELATÓRIO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS 

                   (Lei 7.137/2022 – Art. 2°, Inciso VIII e XVI) 

 

 

VEREADOR: VALMIR DE MELO GOMES 

ASSUNTO: RELATÓRIO DETALHADO CONTENDO A JUSTIFICATIVA DA 

CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL DE MÍDIA IMPRESSA OU DIGITAL 

 

 Sabendo da importância de transparência na prestação de contas, desta casa 

legislativa, com relação a contratação de serviços, apresentamos relatório dos serviços 

executados pelo profissional de mídia impressa ou digital e reportagens jornalísticas no mês 

de maio de 2022: 

 

1. Elaboração de diversos cards para postagem no instagram, relativos à publicidade das 

mídias digitais do gabinete do parlamentar, segue demonstrativo de uma das atividades 
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2. Registro de atividades do parlamentar em reuniões oficiais do gabinete. 

 

       Reunião na SEMGE MACEIÓ. 

3. Registro e divulgação nas mídias sociais de pronunciamentos do parlamentar em 

sessões ordinárias desta casa legislativa ou em reuniões externas representando a 

Câmara Municipal de Maceió ou o mandato parlamentar 

 

Sessão Solene na Câmara de Vereadores de Maceió 
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4. Registro e divulgação nas mídias sociais de participação do parlamentar nas comissões 

desta casa legislativa, que o mesmo faz parte ou de outras atividades inerentes ao 

mandato 

 

       Solenidade de posse do Governador Paulo Dantas 
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Relatório reportagens gabinete Drº Valmir (Maio/2022) 

 

Audiência Pública debate Política Municipal de Saúde Mental no Município de Maceió  

(03/05/2022) 

 

A Câmara Municipal de Maceió, através do vereador Drº Valmir (PT/AL), que vem realizando um 

mandato coletivo, realiza nesta segunda-feira (9), às 14h, a Audiência Pública para discutir a Política 

Municipal de Saúde Mental no Município de Maceió. A iniciativa do vereador partiu da solicitação do 

Fórum de Saúde Mental de Maceió, movimento social que reúne profissionais e usuários dos serviços da 

Rede de Atenção Psicossocial (RAPS) da capital alagoana. 

 

“O objetivo desta audiência é reivindicar melhorias para os serviços de saúde mental ofertado pelo 

Sistema Único de Saúde (SUS). Acredito que é necessário ampliar e fortalecer o debate, por isso 

convidamos profissionais, usuários, familiares, estudantes, professores, autoridades responsáveis e 

simpatizantes para pontuar defeitos e encontramos juntos soluções para o tema” destacou o vereador 

Drº Valmir, representante do Partido dos Trabalhadores na Câmara Municipal. 

 

Na solicitação feita ao vereador, o Fórum de Saúde Mental de Maceió listou diversas situações que 

demonstram a necessidade de providências urgentes, são elas: 
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Em Maceió não existem Centros de Convivência, que são dispositivos fundamentais para a produção de 

vínculos solidários entre os usuários dos serviços de saúde, familiares e comunidade, colaborando na 

reinserção social e produção de cidadania; 

 

O número de Unidades de Acolhimento para pessoas que fazem uso problemático de álcool ou outras 

drogas é insuficiente para a demanda registrada nos demais serviços; 

 

Os Serviços Residenciais Terapêuticos, que são locais para moradia de pessoas em situação de longa 

permanência em hospitais psiquiátricos e que perderam seus vínculos familiares e comunitários devido 

aos longos tempos de internação, também estão em quantidade insuficiente no município; 

 

O número de Centros de Atenção Psicossocial (CAPS) das três modalidades Infantil, transtorno mental, 

Álcool e Outras Drogas são insuficientes para as demandas registradas nos serviços CAPS de Maceió; 

 

Há urgente necessidade de criação de um fluxo para atendimento de urgências e emergências nos 

hospitais gerais para a saúde mental; 

Não há financiamento para projetos de geração de renda, assim como uma articulação intersetorial; 

 

Uma defasagem gigantesca de recursos humanos, assim como de capacitação específica nas diversas 

modalidades de boas práticas em saúde mental sintonizadas com os princípios da atenção psicossocial; 

 

Os investimentos com internações involuntárias em clínicas e comunidades terapêuticas de pessoas com 

problemas decorrentes do uso de álcool e outras drogas é um outro grave problema, pois, é um 

investimento público em instituições privadas, com recursos que deveriam ser alocados em CAPS AD e 

Unidades de Acolhimento, dentre outros serviços de saúde; 

 

Falta de medicamentos essencial para o tratamento; 

 

Um outro tema sensível trata-se da questão do suicídio, que segundo pesquisa feita pela Sesau, o 

atendimento chega a demorar três meses o atendimento completo da pessoa acometida. 

Links: 

https://aconteceubr.com.br/noticia/533/audiencia-publica-debate-politica-municipal-de-saude-mental-

no-municipio-de-maceio  

 

 

Edição de Maceió da Conferência Popular pelo Direito à Cidade acontece neste sábado (7), na UFAL  

(05/05/2022) 

https://aconteceubr.com.br/noticia/533/audiencia-publica-debate-politica-municipal-de-saude-mental-no-municipio-de-maceio
https://aconteceubr.com.br/noticia/533/audiencia-publica-debate-politica-municipal-de-saude-mental-no-municipio-de-maceio
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O vereador Drº Valmir (PT/AL) estará presente na edição Conferência Popular pelo direito à Cidade, neste 
sábado (7), às 9h, na Universidade Federal de Alagoas. 

Uma das pautas da Conferência será a apresentação do relatório das Audiências Públicas do Plano Diretor 
de Maceió, que estão sendo promovidas pela Câmara Municipal de Maceió, através do vereador Drº 
Valmir. Até o momento foram realizadas quatro audiências acerca do tema, de um total de oito que estão 
planejadas. 

“É muito importante que o debate sobre o Plano Diretor seja ampliado e esteja acontecendo com 
frequência na Câmara, nos bairros e nas universidades. A Conferência Popular pelo Direito à Cidade será 
uma ótima oportunidade para dialogar, traçar estratégias e principalmente escutar os pesquisadores e 
urbanistas”, destacou o vereador Drº Valmir. 

Além do vereador, o evento contará com representantes de movimentos sociais, pesquisadores, 
urbanistas e moradores da capital alagoana. O evento ,aberto ao público, será realizado no auditório da 
Reitoria da UFAL. 

 

Links: 

https://www.asemanaalagoas.com.br/edicao-de-maceio-da-conferencia-popular-pelo-direito-a-cidade-

acontece-neste-sabado-7-na-ufal/  

https://www.asemanaalagoas.com.br/edicao-de-maceio-da-conferencia-popular-pelo-direito-a-cidade-acontece-neste-sabado-7-na-ufal/
https://www.asemanaalagoas.com.br/edicao-de-maceio-da-conferencia-popular-pelo-direito-a-cidade-acontece-neste-sabado-7-na-ufal/
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Política Municipal de Saúde Mental de Maceió é debatida na Câmara em Audiência Pública  

(11/05/2022) 

 

A Câmara Municipal de Maceió debateu, na última segunda-feira (8), a “Política Municipal de Saúde 
Mental” durante audiência pública proposta pelo vereador Dr. Valmir Gomes (PT). Trabalhadores do 
Centro de Apoio Piscosocial (Caps), Caps AD e Caps Infantil estiveram presentes e relataram os desafios 
diários dos serviços de atendimento a pessoas que necessitam de tratamento mental. 

 “A audiência que realizamos foi exatamente como imaginei. O debate conseguiu demonstrar a força e 
determinação dos que acreditam e lutam por um SUS melhor. Pudemos escutar as reivindicações, 
propostas e sugestões para melhoria da estruturação e de condições de trabalho da Rede de Cuidado de 
Saúde Mental”, destacou o vereador Drº Valmir. 

Desde que assumiu o seu mandato, o parlamentar que é médico do SUS tem dedicado parte de sua 
atuação na defesa do sistema e se posicionado contra a sua terceirização. Por isso tem investido tempo 
em debates que ajudem a buscar saídas que melhorem a oferta de serviços. 

A mesa de honra contou com o representante do Conselho de Psicologia de Alagoas, Leonardo Tenório, a 
integrnte do Fórum de Saúde Mental de Maceió, Claudete Lins, o membro da Comissão de Direitos 
Humanos da OAB, Ronaldo Cardoso e a representante dos usuários do CAPS, Eliane Anselmo Santos. Além 
da gerente de atenção psicossocial da Secretaria Municipal de Saúde de Maceió, Joselita Monteiro, a 
promotora do Ministério Público do Estado de Alagoas, Micheline Tenório e a vereadora Teca Nelma. 
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A enfermeira do CAPS AD, Lena Betânia, fez reivindicações de condições básicas de trabalho na unidade 
Everaldo Moreira. Ela revelou a falta de material para o desempenho da atividade e até mesmo falta de 
material de higiene. 

“Várias coisas precisam ser resolvidas pra gente poder assistir de forma qualificada e adequada a cada 
usuário que adentra o serviço.  Hoje nós (CAPS AD Everaldo Moreira) somos únicos. Precisamos de no 
mínimo 5 CAPS para atender as demandas da capital e região”. 

O Fórum de Saúde Mental de Maceió listou diversas situações que demonstram a necessidade de 
providências urgentes. Conforme os dados apresentados, em Maceió, não existem Centros de 
Convivência. Essas estruturas são considerados dispositivos fundamentais para a produção de vínculos 
solidários entre os usuários dos serviços de saúde, familiares e comunidade. Deste modo colaboram na 
reinserção social e produção de cidadania. 

Um outra demanda envolve  número de Unidades de Acolhimento para pessoas que fazem uso 
problemático de álcool ou outras drogas. No momento, de acordo com o Fórum elas são insuficientes 
para a demanda registrada nos demais serviços. 

Já os Serviços Residenciais Terapêuticos também estão em quantidade insuficiente. O Fórum lembra este 
serviço são locais para moradia de pessoas em situação de longa permanência em hospitais psiquiátricos. 
E que por conta destas condição perderam seus vínculos familiares e comunitários. 

No momento os CAPS das três modalidades Infantil, transtorno mental, Álcool e Outras Drogas são 
insuficientes. Os levantamentos indicam que há uma demanda grande de atendimento, o que indica a 
necessidade de novos investimentos em estrutura e pessoal qualificado. 

“Soma-se a isso a urgente necessidade de criação de um fluxo para atendimento de urgências e 
emergências nos hospitais gerais para a saúde mental. Não há financiamento para projetos de geração de 
renda, assim como uma articulação intersetorial e, ainda, existe uma defasagem gigantesca de recursos 
humanos, assim como de capacitação específica nas diversas modalidades de boas práticas em saúde 
mental sintonizadas com os princípios da atenção psicossocial”, enfatizou a representante do Fórum 
Claudete Lins. 

Ela lembrou, ainda, que os investimentos com internações involuntárias em clínicas e comunidades 
terapêuticas de pessoas com problemas decorrentes do uso de álcool e outras drogas é um outro grave 
problema. Isto porque é um investimento público em instituições privadas, com recursos que deveriam 
ser alocados em CAPS AD e Unidades de Acolhimento, dentre outros serviços de saúde, onde há até falta 
de medicamentos essencial para o tratamento. 
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Links: 

https://www.correiodosmunicipios-al.com.br/2022/05/camara-debate-situacao-da-politica-municipal-

de-saude-mental/  

 

Professora Regla Toujaguez recebe título de Cidadão Honorário na Câmara Municipal de Maceió 

(17/05/2022) 

 

 

A Câmara Municipal de Maceió, através do vereador Drº Valmir (PT/AL), realizou uma sessão solene na 
tarde dessa segunda-feira (16), no auditório vereador Silvânio Barbosa, para conceder o título de 
Cidadão Honorário à professora doutora Regla Toujaguez La Rosa Massahud, como homenagem pelos 
10 anos de excelentes e relevantes serviços prestados à capital alagoana. 

“A professora Regla Toujaguez já é maceioense, há um bom tempo, a comenda foi apenas para oficializar 
e documentar o sentimento de todos os companheiros de trabalho, alunos, amigos e familiares. O título 
de Cidadão Honorário é uma forma de agradecimento e homenagem à essa mulher que já fez e continua 
fazendo tanto pela nossa Maceió”, destacou o vereador Drº Valmir. 

Nascida em Havana, Cuba, a professora doutora Regla Toujaguez La Rosa Massahud, se mudou para 
Maceió no ano de 2012, quando foi empossada como professora de Geologia da Universidade Federal de 

https://www.correiodosmunicipios-al.com.br/2022/05/camara-debate-situacao-da-politica-municipal-de-saude-mental/
https://www.correiodosmunicipios-al.com.br/2022/05/camara-debate-situacao-da-politica-municipal-de-saude-mental/
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Alagoas, no Instituto de Geografia, Desenvolvimento e Meio Ambiente (IGDEMA). Desde 2015 Regla é 
professora adjunta do Campus de Engenharias e Ciências Agrárias (CECA) da UFAL. 

Sua contribuição vai além da educação e formação de novos profissionais. Regla tem uma enorme 
dedicação aos projetos de Pesquisa e Extensão direcionados à Conservação do Solo no controle de erosão 
em encostas de Maceió com uso do Sistema Vetiver, e aplicou estudos nessa linha em Jacarecica, Rio 
Largo e em Maceió, na encosta da Borracheira, no Mutange. Também atuou na identificação de rotas de 
fuga em situações de deslizamento na Grota da Cycosa em Maio de 2017. 

A convite do Serviço Geológico Brasileiro (CPRM), participou durante os anos de 2018 e 2019 dos estudos 
de caracterização Mineralógica na identificação da causa da subsidência do solo nos bairros do Pinheiro, 
Bebedouro, Mutange e parte do Bom Parto. Coordena desde 2020 o Projeto de Inovação Tecnológica do 
Edital CENTELHA–AL, direcionado a transformar um resíduo da mineração de agregados em fertilizante 
agroecológico. E como parte desse projeto, preside a Startup: Bioinsugran Pesquisa Agrícola Ltda, cuja 
equipe de pesquisadores e estudantes de Agroecologia e Engenharia Florestal do CECA-UFAL construiu a 
primeira estufa Agroecológica de Alagoas, a qual, atenderá também a produção de mudas para projetos 
comunitários como Farmácia Viva. Aplica Tecnologias Sociais com uso da gramínea Vetiver como parte da 
Bioengenharia de Solos, para o controle de erosão acelerada em encostas de Maceió. E participa também 
do programa de apadrinhamento de crianças abrigadas, criado pela 28 Vara da Infância e da Juventude 
de Maceió. 

A sessão solene, realizada nessa segunda-feira (16), na íntegra pode ser assistida através do canal oficial 
da Câmara Municipal de Maceió, no YouTube. 

 

Audiência Pública realizada na Câmara de Maceió debate necessidade de bibliotecas e bibliotecários 

no processo educacional na capital 

(24/05/2022) 
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A Câmara Municipal de Maceió, através do vereador Drº Valmir (PT/AL), realizou na tarde dessa 

segunda-feira (23), a Audiência Pública com o tema “Plano do livro, literatura e biblioteca”, para debater 

a importância e necessidade de bibliotecas e bibliotecários no processo educacional e hábito de leitura 

dos maceioenses. 

“A gente sempre tem uma preocupação muito grande com a educação, apesar de ter uma atuação 

muito centrada na área da saúde. Particularmente busco sempre contribuir nesse processo de ensino e 

aprendizagem, tanto participando como preceptor na unidade de saúde do bairro do São Jorge e 

também como professor na UNCISAL”, declarou o vereador Drº Valmir durante a abertura do debate. 

A mesa de honra da audiência, mediada pelo vereador Drº Valmir, contou com a presença da professora 

do curso de Biblioteconomia da Universidade Federal de Alagoas, Emília Caldas, a vice-presidente do 

Conselho Regional de Biblioteconomia da 4ª Região, Yale Cintra, o coordenador do Observatório das 

Bibliotecas em Alagoas e diretor do Sindicato dos Bibliotecários, Márcio Adriano, a Diretora de Assuntos 

Educacionais do SINTEAL, Edna Lopes e o Presidente do Conselho Municipal de Políticas Culturais, Cadu 

Ávilia, representando a Secretaria de Cultura do Município. 

O vereador Drº Valmir explicou que a Audiência Pública realizada nessa segunda-feira, não foi o 

primeiro debate sobre o tema. O representante do PT na Câmara de Maceió explicou para os 

participantes de onde surgiu a proposta da audiência sobre o plano do livro, literatura e biblioteca: 

“Ainda durante a pandemia, nós realizamos uma discussão online sobre esse tema, com a participação 

do Conselho Regional de Biblioteconomia da 4ª Região e algumas lideranças de Pernambuco. Foi 

durante essa reunião que entendemos que existia a necessidade de ampliar esse debate”. 
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Representando a classe dos bibliotecários, o diretor do SINBIBLIO-AL, Márcio Adriano, destacou a 

importância das bibliotecas para a sociedade “Vivemos um momento que é necessário trabalhar a 

informação, nas escolas, nas bibliotecas e nos demais espaços educacionais. Não só a competência em 

informação, mas a competência crítica em informação, sobretudo nesse atual momento de 

desinformação e fake news”. 

O debate ficou marcado pela cobrança de mais bibliotecas públicas, com profissionais capacitados, para 

que a população maceioense tenha mais acesso à educação e literatura em geral. A proposta dos 

participantes é que as bibliotecas não fiquem apenas nas escolas e universidades, mas que se construa 

em Maceió espaços educacionais e literários nos bairros. 

A secretária de gestão da SEMED, Emília Caldas, destacou que os primeiros processos realizados pela 

atual administração foram referentes a projetos de leitura e a renovação do acervo das bibliotecas. “Nós 

temos inclusive um projeto de leitura que está tramitando para a licitação, que vem justamente trazer 

valorização de autores alagoanos”. 

O mediador da mesa de honra, vereador Drº Valmir, fez questão de ressaltar que a Audiência Pública 

dessa segunda-feira não será o último encontro sobre o tema e que se manterá engajado na causa. O 

debate na íntegra pode ser acompanhado através do canal oficial da Câmara de Maceió, no YouTube. 

 Acreditando ser o relatório, suficiente para suprir qualquer dúvida da nota 

apresentada, aproveitamos a oportunidade para elevar meus sinceros protestos de estima 

consideração. 

  

Maceió, 07 de junho de 2022. 

 

 

____________________________________ 

VALMIR DE MELO GOMES - VEREADOR 



PROCESSO:

TIPO Nº FORNECEDOR CNPJ/CPF DESPESAS ( ART. 2º DA LEI Nº 7.137/2022) VALOR SITUAÇÃO

DANFE 3995 MARCOS TADEU DE VASCONCELOS LISBOA 10.540.450/0001-20 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 40,00R$                       OK

FATURA TIM  INCISO V :TELEFONE MOVEL 100,18R$                     OK

FATURA TIM  INCISO V :TELEFONE MOVEL 228,96R$                     OK

FATURA NET SERVIÇOS  INCISO IV:  INTERNET 138,01R$                     OK

FATURA R92274 MAQLAREM MAQUINAS MOVEIS E EQUIPAMENTOS 40.938.508/0001-50 INCISO II: LOCAÇÃO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS 2.196,10R$                  OK

NFC-E 310437 POSTO GAMA LTDA 29.078.822/0001-77 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 66,40R$                       OK

NFC-E 160291 AMARA DE SALES SILVA  08.845.239/0001-74 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 54,00R$                       OK

NFC-E 8509 RAFAEL PINTO BENAMOR LTDA 44.160.820/0001-16 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 207,12R$                     OK

NFC-E 47205 PANIFICAÇÃO JARAGUA LTDA 12.312.799/0001-30 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 31,49R$                       OK

NFC-E 65694 NN GOMES CORREIA EPP 22.344.628/0001-47 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 124,30R$                     OK

NFC-E 173826 CHOPARIA E ALIMENTOS EIRELI 05.126.748/0001-59 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 361,90R$                     X

NFC-E 11024 BEZERRA CLINERIO COMERCIO HORTIFRUTIGRANJEIROS LTDA 05.805.592/0003-02 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 148,43R$                     OK

NFC-E 260610 S VIEIRA DA SILVA EIRELI 12.303.616/0002-00 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 142,41R$                     OK

NFC-E 29914 PANIFICAÇÃO JARAGUA LTDA 12.312.799/0001-30 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 31,63R$                       X

NFC-E 364695 ESPECIARYA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA 24.322.398/0002-21 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 94,80R$                       X

NFC-E 14353 PANETO DELICATESSEN LTDA 44.182.008/0001-91 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 31,88R$                       OK

NFC-E 49513 LIDER COMERCIO DE DESCARTAVEIS LTDA 00.983.917/0001-53 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 27,00R$                       OK

NFC-E 307953 S VIEIRA DA SILVA EIRELI 12.303.616/0004-63 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 32,79R$                       OK

NFC-E 306276 S VIEIRA DA SILVA EIRELI 12.303.616/0004-63 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 40,76R$                       OK

NFC-E 3677 MERCADAO DAS MIUDEZAS E PAPELARIA EIRELI EPP 04.767.762/0001-79 INCISO XIV E XV:MATERIAL DE EXPEDIENTE/CONSUMO 427,03R$                     OK

FATURA R91936 MAQLAREM MAQUINAS MOVEIS E EQUIPAMENTOS 40.938.508/0001-50 INCISO II: LOCAÇÃO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS 2.152,41R$                  OK

NFS-E 36 GILDEON SANTOS DE BARROS 35.508.744/0001-04 INCISO XVI: GERENCIAMENTO  DAS REDES SOCIAIS 6.000,00R$                  OK

1.    Saldo Excedente Mês Anterior

2.    Gastos Comprovados 12677,60

3.    (-) Despesas Glosadas 488,33

4.    (-) Excessos de Gastos               

5.    Saldo a Indenizar R$ 12.189,27

TIPO Nº FORNECEDOR CNPJ/CPF DESPESAS VALOR MOTIVO

NFC-E 173826 CHOPARIA E ALIMENTOS EIRELI 05.126.748/0001-59 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 361,90R$                     MÊS DE ABRIL

NFC-E 29914 PANIFICAÇÃO JARAGUA LTDA 12.312.799/0001-30 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 31,63R$                       NF NÃO ENCONTRADA

NFC-E 364695 ESPECIARYA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA 24.322.398/0002-21 INCISO X: GASTOS COM REFEIÇÃO E ALIMENTAÇÃO 94,80R$                       SEM CPF

488,33

ANEXO II - DESPESAS GLOSADAS
MAIO

DOCUMENTO INFORMAÇOES

Total de glosa =

DOCUMENTO

ANEXO I - DESCRIÇAO DAS DESPESAS

MAIO

06100014/2022

VEREADOR: VALMIR DE MELO GOMES  (DR VALMIR) CPF:134.073.684-53


